

AG Lé z'Ateliers d'Origné 11/09/2024

Début de séance 18h20

Présents :

Maignan pascale, Patrick Bergès, Le Roch Dominique

David Léger, Thérèse Lechanteux, Martine Boëtti

Excusés : Sylvie et Daniel Maussion, Fabienne Rolin, Toupin Bénédicte.

Petit rappel :

- **Présentation association :**

Crée en août 2021, elle n'a réellement réalisé une activité qu'à partir de cette saison 2023-24.

Son objet :

L'accompagnement à la création de réalisation, ou œuvre artistique et artisanales, ainsi qu'à leur valorisation, mettre en place temps de rencontres ou d'ateliers autour de la création pluridisciplinaire, développer des projets collectifs de création valorisant, un site, un territoire, un environnement.

- **Adhérents 23-24:** 12
- **Bénévoles 23-24 :** 15 zaine,

Bilan d'activité :

Mise en place d'Ateliers, en septembre et octobre 2023, pour une saison :

Atelier Peinture, mené bénévolement par Patrick Bergès, 10 personnes en début de saison, Fréquence bimensuel, hors vacances scolaire, à la salle des fêtes d'Origné

Atelier arts plastiques, mené bénévolement par Pascale Maignan, 5 personnes en début de saison Fréquence hebdomadaire à la salle des fêtes d'Origné Sculpture en grillage et textiles+habillage d'arbres.

Exposition Les nana's :

- **Lieu :** Zone de Bivouac La Benâtre, Mairie, pré de l'enclos
- **Date : début expo le 4/07/2024**, pour la période estivale, ne pouvant prédire d'une durée précise.

Seul, le temps et les intempéries, ont pu décider.

- **Montage le 01/07/2024**, grâce à 10 zaine de bénévoles

Un grand merci à Rolande, Sylvie, Martine, Thérèse, Jean Marc, Jacques, Gilles et les Daniel's, sur 2 journée.

- **Démontage le 03/09/2024**, grâce à l'investissement des même personnes, ou presque.

Échange :

Les moments passés en ateliers ont été bien appréciés.

L'apprentissage et la création des sculptures en grillage, ont été une belle découverte. Malgré, en début de saison l'appréhension de découvrir les rouleaux de grillage devant se transformer en silhouette de femme, puis grâce aux textile se transformer en Nana's. Mais tout c'est très bien passé, avec le temps et l'apprentissage

L'habillage des arbres, sa découverte et le rendu a bien plu au groupe.

L'aide précieuse de Gaëlle (Bénévole), pour la mise en place des toiles imprimées, a été indispensable pour ce moment d'exposition.

La création de l'œuvre commune « Emmaillotage », a pris forme grâce à une dizaine de bénévoles, entre autre de la chorale L'interlude enChanté, qui ont tricoté des bandes de tricots qui furent ensuite assemblées sur une hauteur de 4.5m. Les participantes de l'atelier, sont fières d'avoir pu mener à terme ce projet, aussi bien créatif qu'humain.

Au pré de l'enco, suite aux conditions météorologiques de cet été et de sa situation enclavé, il a été décidé par les participantes à l'atelier sculpture de faire une installation réduite, uniquement sur le plan d'eau.

Peut être un peu Dommage, car isolée.

Pour pouvoir installer l'exposition en haut et en bas du village, il faudrait plus de créations et donc plus de personnes à s'investir dans le projet. Ce projet tel qu'il est a été réalisé à déjà demandé, beaucoup de temps et d'investissement, pour les adhérents et bénévoles qui y ont participé.

Un souci de communication sur cette exposition a été évoqué, des retours en ce sens ont été fait par les visiteurs. Il est difficile pour l'association de tout gérer : création, mise en place et gestion de l'exposition et d'en assurer une bonne diffusion vers l'extérieur. Néanmoins des mails de satisfaction sur le lieu et l'exposition, sont arrivés à la Mairie. Les personnes présentes à la réunion furent heureuses de l'entendre.

En conclusion, les participants aux ateliers et les visiteurs de l'exposition Les Nana's, ont été ravis de ce projet, qui a permis de donner une autre dimension et éclairer les bords de la Mayenne le temps d'un été, pour le plaisir des promeneurs.

Validation du rapport d'activité :

Approbation à l'unanimité des personnes présentes

Ce projet d'atelier et d'exposition à vu le jour grâce :

- Au travail et aux cotisations de nos adhérents.
- Au soutien et au travail des aînés d'Origné, (structure, déplacements, montage, démontage), elle n'est pas financière, mais elle est indispensable.

Aux partenaires financiers :

- **Mairie d'Origné**, qui a permis la mise en place des ateliers (fournitures) et la mise à disposition de la salle des fêtes.
- **Le Crédit Agricole Anjou Maine**, qui à permis par son don, de finaliser les créations de l'Atelier art plastique, la mise en place de l'exposition, la réalisation du tableau XXL, l'impression de quelques toiles sur un support extérieur.
- **L'entreprise Sicomen**, plus particulièrement Arnaud, pour son geste commercial lors de l'impression des toiles.

L'association a présenté des dossiers de subventions à 2 autres organismes, Le pays de Château Gontier et la FDVA, qui n'ont pas fait le choix de soutenir ce projet.

L'association remercie tous les acteurs, pour leur participation, subventions, don et aides.

Rapport financier : (joint)

- Compte de résultat

Lecture

Validation du compte de résultat :

Approbation à l'unanimité des personnes présentes

- Bilan

Lecture :

Validation du compte de résultat :

Approbation à l'unanimité des personnes présentes

Questions diverses :

Après discussion entre co-présidents, l'association décide de faire don du tableau sur bois, format XXL réalisé pour l'exposition. Il est actuellement entreposé sous le hangar de Daniel Piednoir.

David léger, représentant de la commune, reçoit ce don. Il en fera part au prochain conseil Municipal et décideront d'un lieu d'accrochage (ou stockage).

L'association Lé z'Ateliers d'Origné, ne proposera pas de projet au village d'Origné (Ateliers et exposition) pour la saison 2024-25, Patrick Bergès et Pascale Maignan, bénévoles, ne le souhaitent pas, ces projets demande un grand investissement.

Les personnes de l'assemblée, partage le fait qu'un temps de « repos » est nécessaire.

Patrick, entrevois peut être dans 1 ou 2 ans de proposer un autre projet, peut être en direction de « créations collective».

Il souhaite démissionner de l'association pour le moment, transmission sa lettre dans les jours à venir.

Les autres co-présidents restent dans l'association et la gérons pour l'avenir.

Lé z'Ateliers d'Origné, vont poursuivre leur chemin, vers d'autres projets, d'autres domaines. (Atelier couture, costumes compagnie spectacles, projets hors commune et départements).

Plusieurs propositions de projets ont été déposées, s'ils se concrétisent, Pascale Maignan, les mènera.

Suite à ce projet un document de synthèse a été rédigé et sera envoyé aux personnes présentes à cette réunion.

« P'tit aperçu de l'exposition les Nana's », Compte-rendu AG + Bilan financier

Pour info, 2 créations de sculpture en grillage, vont continuer pour un WE leur vie d'exposition, lors d'un festival d'art de rue « Les Pieds sur Terre » en Normandie....

Pascale Maignan, au nom de l'association Lé z'Ateliers d'Origné, remercie vivement, les personnes présentes et toutes celles qui ont participés de près ou de loin.à ce beau projet artistique, créatif et surtout humain,

Fin de séance : 19h15